
議会報告会での説明に対する質問・意見及び要望

（国府公民館）

意見・質問 会場での回答（及び検討結果）

整備後は、市道として管理する。Ａ工区は、面積ベースで栗柄
地区約70％、高木地区約45％の用地取得完了し、四日市川護
岸工事に着手。Ｂ工区、事業認可となり、今後境界確認や用地
測量を予定。Ｃ工区は、事業着手をしていない。Ｄ工区は、約
90％の買収完了。

建設主体の違いにより、担当する部署も異なるが、現在、集会
所のあり方、維持管理等について市で議論している。相談窓口
は総務課になっているので、そちらへお願いしたい。

有料ゴミ袋の業者はどこか？ま
た、有料化とＲＤＦ施設の財政
的なことについて、説明してほ
しい。

府中市内にはゴミ袋を製造されているところがない。ゴミ袋有
料化は、ゴミの減量化が目的で、昨年よりも減量化が進んでい
る。ＲＤＦ施設でのゴミ固形化燃料等については、今後の課題
として考える。

南北道Ｄ工区は、県道から市道
に格下げをして工事をしている
が、整備後、県道に戻るのか？
南北道の進捗状況は？

市民病院の看護師、医師丌足に
ついて、奨学金制度などを考え
ていないのか？

病院連携の中で対応している。看護師の確保については、一部
行っている。医師確保については、今後検討していきたい。

災害情報について、県へ通知
し、ＮＨＫに流れる仕組みとい
うのを聞いたが、その通りか？

そのとおりである。広島県の防災情報システムに入力した情報
が、ＮＨＫのデータ放送を通じて流れる仕組みになっている。

芦田川が決壊した時、避難所
（国府公民館）まで来られない
ということを現実の問題として
お互い考えていく必要がある。

状況によっては指定された避難場所が使えないこともある。気
象情報や災害情報などを事前にキャッチし、安全な建物に自主
避難をするなどの対応をしていただきたい。

洪水ハザードマップは、国や県が保有するデータによる浸水想
定区域図をもとに作成されている。気象台などから土砂災害警
戒情報や記録的短時間大雨情報が出された場合、市は迷わず避
難情報を発令することになっている。しかし、雨量が少なくて
も水位が上昇することもあるので、気象情報等に十分注意し、
身の安全を確保することに心がけてもらいたい。

政務活動費１万円で、視察等の
活動ができるのか？その他の活
動とは？

視察等の活動の一部として、月額１万円が出るが、丌足分は自
費で補っている。書籍購入などを行う。

地域交流センターに店を開い
て、黒字になるのか？

府中市の観光の目玉、拠点機能を持ち、府中市のにぎわいの場
所になる。業者を募集中で、利益は出る。（1１月末に業者は
決定しました）

府中市の条例が理解しがたい。
集会所維持管理について、具体
的、統一的に説明する課がな
い。

平成21年３月作成のハザード
マップは、どの資料をもとに水
深等を作成されたのか？何ミリ
降ったら、警報を出すか、避難
するか、早急に検討してほし
い。
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第３次総合計画の検証はまだ十分できてはいないが、この総拢
に基づく第４次計画の策定が必要になる。市では、プロジェク
トをつくり、アンケート調査等を実施し、第４次計画を来年度
中にはつくる予定である。議会としては、早期の策定を促して
いきたい。

第４次総合計画策定と言われる
が、第３次の検証が出来ている
のか？合併後１０年の検証報告
書は出来ているのか？

市では、関係部署が連携して、文化振興に関する施策を推進し
ていく計画である。

文化などを考慮した街づくりを
してほしい。

道の駅ができるというが、街中
だけよくなっても、町はよくな
らない。周りの山、川、田畑の
自然環境も重要だ。

府中市都市計画マスタープランに則って、府中市全体を考えて
いきたい。

（上下町民会館）

補助金については、所有者が届出をしていただければよい。

時間設定をしているので、ご協力をお願いする。

（生涯学習センター）

議員は、市民の意見を聞くと
言って当選したのだから、この
報告会も時間を切らずにやって
はどうか？

今後の参考とさせていただく。

議場の音響効果が悪く、聞きに
くい。改善してほしい。

今後、改善に努める。

介護保険料については、国の動向もあるが、なるべく抑えるよ
うにしたい。

府中市にある土地を借りて耕作
しているが、土地の所有者が市
外に居住しているため、イノシ
シの防護柵の補助金がもらえな
い。耕作しているのは府中市民
なのだから、どうにかならない
か？

このような報告会は、文化セン
ターのような、もっと大きな会
場で、十分時間をとってもら
い、議員と市民の意見交換がで
きるようにしてほしい。

介護保険料が高いので、値上げ
には反対してほしい。

府中学園の建設時に、扇風機く
らいはいるのではないかという
意見があったが、今回、空調設
備をリニューアルし、７、８千
万円の費用をつぎ込んだのは、
設計ミスではないか？どういう
議論になっているか、そういう
チェックはできなかったのか？

今回の事業は、想定外の気温の上昇に対応するものであり、快
適な教育環境をつくるため、児童や生徒、保護者の意見を聞い
て教育委員会が取り組んだものである。

合併特例債が９４億ほどつぎ込
まれたが、１０年前とどう府中
市が変わったか、感想を聞きた
い。

合併特例債の活用により、小中一貫校の建設、校舎の耐震化な
ど、教育環境の整備をはじめとするインフラ整備が図られた。
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ＩＣＴを利用した防災システム
構築の研究をしていると報告が
あったが、しっかりやってほし
い。

ＩＴを利用した防災システムは
どういうイメージを描いている
のか、よく分からない。ＩＴは
補助手段だ。各地区で、地域に
根ざした防災態勢が重要で、そ
こへＩＴが利用できればいい。

コミュニティースクルを進めて
いるが、つながりづくり、人づ
くりが大切で、そこから始めて
ほしい。それには、物やお金が
必要だ。

（クルトピア明郷）

明郷学区で、20数名集まった
ことについて、議員はどう思う
か。報告は文書でもいい。市民
の声をどうキャッチしている
か？

大変有難い。決して多いとは思わないが、できるるだけ多くの
市民に興味を持っていただき、市民の声を聞くよう努力した
い。市民の声は真摯に受け止めている。

人口減、過疎を危惧している。
商工業について、働く場所がな
い。総合的な考えがあれば。

人的支援、物的支援の必要性は課題として認識しており、これ
らの充実に向け、取り組んでいきたい。

テレビやラジオ以外の防災情報伝達手段としては、旧上下町は
有線放送、旧府中市はケーブルテレビや防災無線があるが、Ｉ
Ｔを利用すれば一拢で、瞬時に伝えられ、災害情報の伝達だけ
でなく、避難されているか否かなど、他の分野でも利用でき
る。市内でＩＴ環境に格差があることは市も理解しており、
「研究課題とする」と６月議会で回答している。今後、父石以
北の地域についてアンケート調査が行われる予定であり、議会
としても、格差解消に向け、引き続き取り組んでいきたい。

行政と地域が共に取り組んでいく。企業誘致や地場産業の振興
に努めていく。

広島の土砂災害は砂防ダムが出
来ていなかったので災害が大き
くなった。この地区でも僧殿川
の橋、鉄橋、大塔川などの拡充
の問題がある。府中市でも防災
対策について、議員は優先順位
をつけてやってほしい。市民の
切実な声が伝わっていないので
はないか。

空き家バンク制度に登録した
ら、業者から問い合わせがあっ
たが、業者とのやり取りだけ
で、行政はタッチしないのか？
空き家バンク制度の仕組みはど
うなっているのか？

登録の申し込みがあれば、市職員と宅建業者で現地を確認し、
物件の査定を行っている。最終的な契約は当事者間で交わすよ
うになるが、それまでの間は、市が、空き家の所有者と利用者
との橋渡しの役目を担っている。

優先順位をつけるのは、執行部である。議員として、今日の要
望は必ず執行部に伝えておく。

北部圏域、協和地区などはケーブルテレビが入っておらず、情
報伝達の面で市中心部との格差が生まれていることから、防災
情報を速やかに伝える方法として、ＩＴ環境の整備について研
究している。多額の費用がかかることでもあり、すぐに結論は
出ないが、市ではアンケート調査を実施し、課題等の把握に努
めていく予定であり、議会としても、格差解消に向け、引き続
き取り組んでいきたい。
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個人情報漏えい問題を議会が解
明するのか？議会として徹底解
明する覚悟は？（上下町民会
館）

１１月１８日の議員全員協議会において、市に、個人情報の流
失の経過及び調査結果についての説明を求めた。それを受け、
１２月定例会の一般質問の中で、市の見解を問いただした。
現段階では、検察庁の捜査に協力し、推移を見守りたい。

市長の給料明細が出回り、ビラ
になっているが、なぜ漏れたか
説明してほしい。（国府公民
館）

戸成市長の通勤手当に関する個
人情報漏えい問題で、市民の信
頼は失墜しているが、どういう
経路で出たか、議会として責任
はないのか？　　　議会として
個人情報が漏えいしたことに対
する100条委員会を設置し、
きちんと調査してほしい。（生
涯学習センター）

市長の手当について、分かる範
囲で説明をしてほしい。（上下
町民会館）
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